

Nombre: Tony García Gómez

Edad: 12 años

Curso: 1º ESO – A

LA FUGA DEL PLANETA TIERRA

Todos los días un niño llamado Tony iba al colegio, él se juntaba con un grupo de amigos muy buenos, eran 7, tenían unos 14 años y sus nombres eran: Pedro, Iván, Gabriel, Paula, María, Álvaro y él, a cada uno se le daba bien una o varias asignaturas. A Tony se le da bien un poco de todo, a Pedro lengua y no solo porque movía mucho la lengua sino porque sacaba unas notazas en los exámenes, a Iván ciencias de la computación porque era un buen programador, a Gabriel las matemáticas porque era listo, a Paula le gustaba el inglés porque sus padres eran extranjeros, a María biología ya que vive en una granja y a Álvaro geografía e historia porque le gustaba aprender mucho de lo que había pasado en la historia y los mapas.

Ellos vivían en Valdemoro excepto Tony que vivía en Ciempozuelos porque él tenía unas actividades en este, ambos pueblos pertenecían a la provincia de Madrid.

Un día la profesora de geografía e historia les mandó un trabajo por grupos de dónde se irían de vacaciones y por qué, de todos los países que se habían estudiado aprovechando que era verano y tenían más tiempo libre quedaron un finde en casa de Tony y se pusieron en marcha con el trabajo en el salón y Álvaro propuso ir a las Islas Canarias, en España, ya que es un archipiélago y tiene varias islas para decidir, y entre todos se pusieron de acuerdo en Tenerife porque tiene playa, podrían visitar el Teide, ya que era un volcán muy bonito, hace calor, es un lugar conocido...

Y de repente se enciende la televisión y todos se alertaron por saber que pasaba, y la presentadora anunció que la vida en la Tierra se iba a extinguir por el calentamiento global y todas las olas de calor que estaban sucediendo, se ponen de acuerdo en dejar lo que estaban haciendo ya que Iván salió a comprobar esto y por poco el calor y el sol le provocan una insolación y entonces estos decidieron comprar hielo, ventiladores y ropa repelente al sol e impermeables para lo siguiente. Hielo para refrescarse mientras estaban en casa por si tenían mucho calor y ventiladores por lo mismo, esto fueron a comprarlo en el supermercado de al lado porque estaba cerca y podían ir con sombreros y gafas de sol.

Todos los amigos de Tony se tuvieron que quedar en su casa ya que dieron voz de alarma, denegando salir de las casas, tras varios días de pensar que podían hacer, vieron que estaba muriendo un montón de gente ya que un séptimo de la población mundial había fallecido por este cambio climático ya que este grupo sin duda era el más listo e ingenioso, también un poco traviesillos, idearon con la ropa repelente al sol e impermeables poner dos capas y entre medias de estas dos, ponerle el hielo que había sobrado, entonces con esto y sombreros que les cubrían la cabeza podían salir a la calle perfectamente, pero ellos sabían que no les iba a durar mucho porque las temperaturas iban a subir.

Pero Álvaro que sabía mucho de lugares y el espacio exterior junto a Tony, (siempre les decían los amigos a él y a Tony que no eran astronautas porque por la edad no podían, sabían muchísimo) entonces le propusieron al resto que conocían un cosmódromo abandonado hace dos años en Aranjuez por lo que habían naves espaciales y cohetes que podían ser reparados por Iván, Tony, Álvaro y Gabriel ya que sabían mucho sobre códigos, IA, programar y sobre el espacio, la misión de ellos era ir al espacio y estar allí hasta que encontraran un planeta habitable con la ayuda de María la "bióloga", entonces los amigos se pusieron de acuerdo y se lo contaron a los padres de Tony, los padres se tuvieron que poner de acuerdo ya que era la única solución porque si no iban a morir del calor por las temperaturas, pasó una semana

Nombre: Tony García Gómez

Edad: 12 años

Curso: 1º ESO – A

para preparar las cosas que iban a traer, María iba llevar en el coche del padre de Tony cultivos y dos cabras para que se reproduzcan y les dieran leche, Pedro iba a llevar todas las recetas, medicamentos y escritos en papeles, y Paula le ayudaría ya que eran primos y habían que llevar muchos, los iban a llevar en el mismo coche y por último el resto iba a traer todo lo tecnológico y Gabriel aparte de esto ya que también se le daba bien construir llevaba el material para el mini refugio y todo, esto lo llevarían en el coche de la madre de Tony.

Llegó el día de comenzar la misión y a las 21:00 de la noche salieron de la casa de Tony al cosmódromo de Aranjuez, acamparon en la zona superior de este para visualizar si venía algún coche de vigilancia. Al día siguiente Tony, Gabriel e Iván se pusieron a buscar el mejor cohete, después miraron por donde se entraba a este, que habían elegido para repararlo, Gabriel se puso a reconstruir las partes dañadas, Tony e Iván estuvieron encontrando la forma de arrancar el cohete. Mientras estos hacían eso María, Pedro, Paula y Álvaro se acomodaron en el cohete para colocar las cosas, María puso el Huerto y las cabras en la parte delantera y Pedro y Paula pusieron los medicamentos y recetas en la zona media y el futuro refugio que desprenderían en el futuro planeta lo pondrían en la zona trasera.

En el segundo día por la noche cuando todos estaban dormidos, una luz despertó a Paula y María, era un coche de vigilancia pasando por allí, ellas despertaron a los padres de Tony, ellos les dijeron que se quedasen en silencio para que no les descubrieran.

Al día siguiente Gabriel terminó de reparar el cohete, María y Pedro se pusieron a limpiar este, pero Tony e Iván no consiguieron reparar el funcionamiento del cohete y todo el grupo se puso depresivo ya que no lo iban a conseguir, pero lo volvieron a intentar con la ayuda de sus padres, estuvieron un buen rato intentándolo, unas siete horas poniendo y quitando códigos cuando de repente el cohete emitió un sonido y todos se asustaron, ¡lo consiguieron! Después de esto se fueron a descansar para el día siguiente.

Al cuarto día María y Gabriel se despertaron un poco antes para abrir la puerta superior, y los padres de Tony y Tony fueron directamente a la cabina del cohete, comprobaron que todo estuviese bien, despertaron a todos y se acomodaron en este. Cuando todos estaban listos para el despegue, las pantallas del cohete se encendieron y volvió a salir la misma presentadora diciendo que habían detectado movimientos en el cosmódromo de Aranjuez abandonado, todos se pusieron nerviosos, sin embargo, Tony y sus padres decidieron arrancar ya el cohete y apareció la cuenta atrás 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1 ¡Despegue! Cuando ya estaban un poco altos apreciaron que estaban helicópteros supervisando la zona, a ellos les dio absolutamente igual porque ya estaban arriba y no había vuelta atrás.

Pasaron dos días y vieron que todo iba sobre ruedas, mientras se estaban alimentando de unas barritas energéticas, de la leche de las cabras y algunas fresas de los cultivos, comprobaron que las barritas se estaban acabando, entonces se preocuparon por la comida, pero apareció Pedro por la espalda y les dijo: nos os preocupéis que yo he traído pastillas suficientes para todos que te llenan para un día. Todos se alegraron, pero les volvió a surgir otro problema, ¿dónde iban a realizar sus necesidades? Ellos no podían aguantar más y descubrieron una sala secreta que resultó ser un baño.

Después de dos meses seguían igual de bien y cada vez estaban más lejos del planeta Tierra. Descubrieron un planeta interesante pero aquí hacía demasiado frío.

Tras siete meses las cabras parieron y consiguieron tener más leche, por el resto de comida estaban bien y no encontraron restos de planetas, decidieron cambiar de dirección a ver si

Nombre: Tony García Gómez

Edad: 12 años

Curso: 1º ESO – A

tenían más suerte en la búsqueda. María a los dos siguientes días tenía fiebre, pero gracias a los medicamentos que habían traído consiguieron curarla.

Cuando pasaron dos años encontraron un planeta habitable, pero no por mucho tiempo, porque había muy poco porcentaje de oxígeno y allí no se podían quedar definitivamente, pero lo que sí podían hacer, porque ya contaron con esto, era reponer el combustible del cohete.

Después de marcharse de aquel planeta, pasaron 8 días, y se encontraron con el futuro planeta.

Aterrizaron el cohete y todos se pusieron muy contentos porque habían completado la misión y estarían en un lugar tranquilo sin contaminación, ruido... Estos se pusieron en marcha: construyeron el refugio, hicieron un huerto, una mini granja con las cabras y algunos extraños seres vivos, que pronto descubrieron que se podían alimentar de ellos.

Y bueno finalmente se asentaron allí y vivieron durante muchos años.